
Jour	numéro 9



une île /	un	rêve



Les	saisons de	l’année:

le	printemps
l’été (m.)	
l’automne (m.)	
l’hiver (m.)

une saison
une année



Subject	Pronouns
Pronouns	replace	nouns.
Subject	pronouns	are	pronouns	
that	serve	as	the	subject	of	a	sentence:

Je (I) Nous (We)
Tu (You	– familiar) Vous (You	– formal	

and/or	plural)
Il,	elle,	on Ils,	elles (They)
(He/she/it or	one)

Par	exemple:	Anne	et	Claire	sont grandes.		Elles sont
sportives aussi.
Discussion:			http://www.youtube.com/watch?v=Zv4W_Q250ow&feature=related



C’est +	un	adjectif
• C’est =	It	is.		Ce n’est pas	=	It	isn’t	/	It	is	not
C’est intéressant.	C’est bizarre.	Ce n’est pas	délicieux.
1)	It’s	fun.

a)	C’est amusant.
2)	It’s	not	good.

b)	Ce n’est pas	bon.
3)	It’s	crazy.

c)	C’est fou.
4)	It’s	not	tall.

d)	Ce n’est pas	grand.
5)	It’s	pink.

e)	C’est rose.



L’inversion

Using	“inversion”	is	one	of	the	ways	to	form	a	
question	in	French.		It’s	easy!		Just	have	the	subject	
and	verb	switch	places:
Then	separate	the	verb	and	subject	with	a	hyphen	
(un	trait	d’union).

Ils sont optimistes.	->
Sont-ils optimistes?



L’inversion.	Des	exercices:
1) Nous	sommes riches.
2) Tu parles le	chinois.
3) Vous mangez en	classe.
4) Elles sont sociables.
5) Vous aimez les	escargots.
6) Tu joues au	golf.
7) Ils regardent la	télé.



Les	réponses:
1) Sommes-nous	riches?
2) Parles-tu le	chinois?
3) Mangez-vous en	classe?
4) Sont-elles sociables?
5) Aimez-vous les	escargots?
6) Joues-tu au	golf?
7) Regardent-ils la	télé?



Des	adjectifs en	français:
1)	End	in	an	unaccented	“e”	in	both	the	masculine	and	
feminine	forms.		Par	exemple:	calme,	riche,	solide,	
optimiste,	sociable,	pauvre,	avare,	énergique.
2)	End	in	a	consonant	and	need	an	“e”	added	to	create	
the	feminine	form	out	of	the	masculine	“default”	form:
brun(e),	fort(e),	
grand(e),	loyal(e),	blond(e),	bleu(e),	
bavard(e),	têtu(e),	élégant(e),	petit(e).
3)	End	in	an	accented	“é”	and	add	
another	“e”	for	the	feminine:	pressée,
bronzée,	occupée, fatiguée,	désolée
enchantée,	stressée,	exagérée,	sucrée



4.		Des	adjectifs en	français:
4)	These	adjectives	end	in	an	“f”	in	
the	masculine	form	and	change	
to	“ve”	for	the	feminine	ending.
Par	exemple:
actif active
sportif sportive
passif passive
agressif aggressive
intuitif intuitive
attentif attentive
introspectif introspective



Comment	êtes-vous?	(What	are	you	like?)
Je	suis ______			et			 ______.
optimiste sociable malade
riche drôle triste
pauvre mince énergique
socialiste avare jeune
communiste calme suisse
idéaliste aimable belge
réaliste faible patriotique
dramatique russe sage
pacifique modeste magnifique
célèbre exotique sympathique
timide dynamique perfectionniste



Qu’est-ce que c’est?
C’est un	lycée.

C’est un	mère.

C’est une porte.

C’est un	bateau.



Verbes #2:	Les	verbes en	ER
Je	 parle Nous	 parlons
Tu parles Vous parlez
Il,	elle,	on parle Ils,	elles parlent
The	“root”	of	the	verb	is	found	by	dropping
the	“ER.”		Then	add	your	verb	endings:

Les	terminaisons:	
-e -ons
-es -ez
-e -ent



Verbes en	ER

manger danser nager
parler oublier commencer
chanter détester voler
jouer penser
regarder écouter
travailler gagner
étudier donner
fermer aimer
trouver voyager



Les	verbes en	ER
Je	 ferme la	porte Nous	 fermons
Tu fermes la	porte Vous fermez
Il,	elle,	on ferme la	porte Ils,	elles ferment

Now	conjugate	the	verb:		 chanter
Je	 ____ Nous	 ____
Tu ____ Vous ____
Il,	elle,	on ____ Ils,	elles _____



Quelle est la	date	aujourd’hui?
• C’est +	le	+	#	+	le	mois.

1)		C’est le	15	septembre.
2)		C’est le	25	avril.

• Des	questions:
1)		Quand est Noël?	C’est le	__	__.
2)		Quand est la	fête	de	la	Saint	Valentin?

C’est le	__	__.
3)		Quand est la	fête	d’Halloween?	C’est le	__	__.
4)		Quand est la	fête	nationale américaine?

C’est le	__	__.



Comment	ça va le	dinosaure?
• Une chanson:	

https://www.youtube.com/watch?v=Wze2z1YuxOI&index=1&list=RDWze2z1YuxOI

• Key:	What	you	can	notice	from	this	song	is	how	the	
letter	“s”	in	French,	when	it	occurs	between	two	
vowels,	sounds	like	a	“z,” not a	regular	“s.”

Un	peu de	vocabulaire:
ça va bien
ça va mal
très gros
vite
Il	court	(“He	runs,”	from	the	verb	“courir.”)
haut(e)
Il	vole	(“He	files,”	from	the	verb	“voler.”)



Vos devoirs:
1)	Study	numbers	1-89	on	YouTube.	
2)	Practice	your	vocabulary and	grammar	
at:http://www.quia.com/pages/ehartsfield/page60

3)	Read	text	pp.	64-69.
4)	Complete	pp.	66, 68,	and	69.


